
L'homme d'il y a 15000 ans ...

Thème: Éducation

Planète: Terre

le Samedi 02 Mars 2013 à 20:19



https://xn--besanon25-u3a.fr/reagir_a_la_38eme_breve/L_homme_d_il_y_a_15000_ans

Un article de plus de 35 ans d'un [album des jeunes](#) (1974) intitulé "*un homme de vingt milles ans*" traite des prémices de la race humaine: lorsque l'homme ignorait encore l'agriculture, les habitations permanentes et les animaux domestiques ... L'article présente une tribu d'Afrique vivant dans le désert Kalahari comme étant considéré dans cet article comme la plus primitive de la Terre : un peuple du Botswana : les [Khoisan \(NLDR: anciennement les Bochimans...\)](#).

Cette tribu décrite dans cet article ne vivait que de la chasse à l'arc en utilisant des pointes de flèches en métal ! Comment cela se peut-il ? Surtout lorsque l'on sait que nos ancêtres de cette époque n'étaient qu'à l'âge de la [pierre](#) et de sa taille sous la forme de silex...

Suite à des recherches sur la toile, le site radio-canada.ca présente des résultats au sujet de recherches ADN effectuées sur [plusieurs ethnies africaines](#) ...

Il se trouve aujourd'hui que cette ethnie, considérée comme une "civilisation de l'arc" est confrontée à notre monde moderne et [risque de disparaître totalement](#) ...

Les théories sur les *Origines du Monde* sont-elles toujours ouvertes !?

Auteur: L'Hôm Patatas